

vivants et des morts. Aussi l'œil de la foi lit-il, sur la porte de chaque maison chrétienne : *Ici on forme des saints !*

Oui, pères et mères, vous êtes les représentants de Dieu dans la famille, vous êtes revêtus de son autorité. A vous donc de diriger, de corriger, de prier, de veiller sans cesse, pour conserver au Seigneur le petit troupeau qu'il vous a confié, pour faire de vos enfants ce que Dieu veut qu'ils soient, c'est-à-dire, des saints. Mais pour bien remplir ce redoutable devoir, vous devez mesurer vos commandements, vos actions, vos paroles, vos pensées mêmes sur les maximes de l'Évangile, de manière à ne rien dire, à ne rien faire, à ne rien commander ni défendre que ce que Jésus-Christ, dont vous êtes les lieutenants, défend ou commande. Vous devez donc vous adresser souvent cette question : *Comment agirait Jésus-Christ, s'il était à ma place, s'il était sous une forme visible, à la tête de ma famille ?* Vous avez encore besoin de lever souvent les yeux au ciel, et de dire au Seigneur : *Donnez-moi cette sagesse qui est assise avec vous sur votre trône, afin qu'elle m'accompagne, et qu'elle m'apprenne ce qui est agréable à vos yeux.*

Un missionnaire de l'Amérique, dans une de ses courses apostoliques, eut le bonheur de rencontrer une famille où se vérifiait à la lettre cette belle dénomination d'Église domestique, donnée par les interprètes de l'Évangile à la maison chrétienne. Voici ce qu'il raconte à ce sujet :

“ C'était en automne ; j'avais marché tout le jour dans une étroite vallée, bordée de vignes et d'arbres fruitiers. La route était couverte de feuilles desséchées que le vent amonçait ou dispersait, tour à tour, devant moi. Ce spectacle m'avait jeté dans une grande mélancolie. La nuit approchait à